

講演後の生徒の感想

- プログラマーの仕事はひとりではなくてひとりひとり役割を分け、自分の仕事をこなすのがすごいと思いました。人と協力し合えるような仕事に就きたいです。
- システムエンジニアの仕事についてよくわかりました。システムなどを作るのも簡単ではなくてたくさんの人の努力があると知って改めてすごいと思いました。アルゴリズムでプログラミングをやってみたのが、おもしろく楽しかったです。
- 人との出会いを特に大切にこれから先の将来がんばりたいと思います。今回のアドバイザーの方との出会いも活かしていきたいです。
- 将来の仕事について、やりたい事は決まっていますが、やっているイメージは湧いていなかったのですが、講演を聞いてイメージが湧きました。
- こういう講演で新しい職業を知れるので、もっと知りたいなと思いました。
- アドバイザーの方の経験を話していただけかと思っていたら、自分だったらどうするかなど意見を交換し合う場があって頭を使いました。すごく役に立ちそうだなと思いました。
- 働くことは誰かに喜んでもらいたいなど誰かの役に立つためにするということを学びました。
- 銀行のことだけでなく実際に自分が仕事を決めるまでのことを言ってから将来の仕事のアドバイスをわかりやすく伝えてくれてとても役に立ちました。
- 心に残ったことは後悔しない決断をするためには親や友達に相談するということです。2年後には高校受験があるので後悔しない決断を心がけたいです。
- 銀行で働いている方の体験や経験を実際に聞いて勉強になりました。将来の夢などを家に帰って調べてみようと思います。
- 札束を数えるなど、その職業に就いてるからこそ出来る特徴があるんだなと思いました。
- お金をどのように保管しているのか、お金の数え方などよくわかりました。スーパーに行ったときに店員の方がお釣りの枚数をどうやって数えているのか気になっていたのができてよかったです。
- 将来薬剤師の仕事に就きたいと思っているので、国家資格の問題や、どのようなことを勉強したらよいかなど、とても参考になってよかったです。
- 軟膏作りや今日習ったことは全て勉強になりました。もっとこういう講演を聞きたいです。
- 母親が薬剤師をしているので少しはわかるかなと思っていましたが、全然知らないことが多かったのも、おもしろかったです。
- 裁判所書記官や調査官などの言葉を初めて知りました。もう少しいろいろなことを聞いてみたかったです。
- 裁判所の書記官、調査官の仕事内容を知らなかったので知れてよかったです。法服が黒い理由や調査の内容を例にあげて話してくれたのでとてもわかりやすかったです。
- 書記官、調査官の仕事内容がよく理解できました。迷ったらいろいろと行動してみたい、興味のあることにチャレンジしてみたいという言葉が心に残りました。
- 看護師や助産師など医療関係の仕事に興味がありましたが、保健師はあまり聞いたことがなかったので講演会で知ることができてよかったです。保健師も将来の仕事の候補にしたいと思います。
- 保健師ってどんな仕事かなと楽しみにしていました。実際に話を聞いてみると保健師はいろんな人と関わっていることがわかりました。将来の夢はまだ決まっていないけど、今日の話聞いてもっといろんな職業について調べてみたいと思いました。
- 働くうえで大切なことを話してくれて誰にでも役立って将来にも活かせる内容がたくさん聞いて、とてもよかったです。